



かがやけ！とよふく小

学校便り19号 令和8年1月9日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



令和8年もよろしくお願いします！



新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。1月7日(水)に子ども達も元気に登校してきました。いつもと同じように「校長先生おはようございます。」の明るい声を聞き、新年早々にすがすがしい気持ちになったところです。

さて、冬休み明け集会では、今年の干支の午年（うまどし）、なかでも丙午（ひのえうま）にちなんで、いきおいのある1年、新しい事に挑戦しましょうと話しました。今年が、豊福小に関わる全ての人にとっていい年になることを祈念いたします。また、後期後半については、1年のまとめと新しい学年に向けての準備を頑張るように話しました。充実した後期後半になるように子ども達も頑張りましょう。

※ 右の写真は学校の掲示物を撮影したものです。3年生は干支のちなんだ目標が掲示されていました。6年生では書き初めが掲示してありました。新年らしい掲示物が校舎内のあちこちで見られます。



工事関係の話

改築工事が始まりました。運動場の樹木も伐採されています。こうした風景をみると寂しく感じます。運動場は昨年の12月24日(水曜、後期前半の最終日)を最後に使えなくなりました。24日には6年生と1年生は運動場で交流活動を行っていました。運動場にあった防球用のネットフェンスは24日に子ども達が下校後ハンドボールコートに運び駐車場との境目に設置しました。また、同日にはハンドボールコートに置いてあったゴールもコートのフェンス外に職員で運びました。少しでも子ども達が安全に遊べればと思います。



その他・お知らせ

○ 冬休み明けですが明日から3連休になります。交通事故に気をつけ命を大切にするとともに、生活のきまりも守り規則正しい生活をしてください。

- 1月12日(月)はすでにお伝えしていますようにPTA「リサイクル品回収」になります。3連休最終日ですがお世話になります。
- 1月15日(木)は宇城学校人権教育研究会のため午前中4時間授業の給食後下校となります。下校時刻が早まりますのでよろしくお願ひいたします。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

